



León, 17 de noviembre de 2013

El PP rechaza las ayudas para becas propuestas por el PSOE “porque hay un mercadillo”

- **El Grupo Socialista lamenta que el concejal de Educación no vea la realidad y afirme que en León no hay necesidad**
- **Los ediles reiteran que la reducción de ayudas de la Junta para libros hace necesaria una ayuda municipal**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León considera totalmente lamentable que el Partido Popular se escude en una falta de necesidad para negar cualquier posibilidad de ayuda para libros y material escolar que ha propuesta ya en tres ocasiones el PSOE. La última respuesta del concejal de Educación es absolutamente rechazable –indican los ediles socialistas- ya que apela incluso a la existencia de un mercadillo de libros usados “con gran éxito en la ciudad” para no poner en marcha un sistema de ayudas a las familias con menos recursos del municipio.

“El alcalde y su equipo de gobierno se han obcecado en no querer ver la realidad y siguen considerando que en esta ciudad la situación económica es buena, desoyendo la realidad de 3.000 parados y una media de 20% de pérdida del poder adquisitivo en los últimos años e, incluso, las estadísticas que nos confirman que una de cada cuatro personas está bajo el umbral de la pobreza”, apuntan los ediles socialistas.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



El Grupo Socialista presentó en el mes de septiembre una moción para que el Ayuntamiento de León establezca un sistema de ayudas para la adquisición de libros y material escolar, moción que fue llevada a Comisión de Educación el pasado día 23 y rechazada por la mayoría absoluta del PP. “Lo sorprendente no es el rechazo de la propuesta ya que el pasado año los concejales del PP también se negaron a establecer este programa sino que el concejal de Educación manipule los datos de becas para justificarlo o incluso apele a la larga tradición y el éxito del “mercadillo Gelete” para explicar que en León no hay necesidad de estas ayudas”, apuntan los representantes del PSOE.

Para el PSOE es lamentable que el concejal de Educación, funcionario también de la Consejería, no conozca los datos exactos y acuse al PSOE de no tener los datos correctos. “La realidad es que la Junta de Castilla y León ha destinado este año solo 6 millones de euros para ayudas a la adquisición de libros frente a los 20 millones del curso pasado. Eso es una reducción del 70% aunque al concejal no quieran salirle las cuentas. Eso significa que casi de la mitad de los solicitantes (69.000 de 144.000 en la comunidad) no han recibido ninguna prestación. Todas las cifras –destacan los ediles socialistas- proceden de los datos del Boletín Oficial de la Comunidad. En León, indicamos al concejal, se han concedido este año 12.991 becas de una cuantía inferior además a las 27.019 otorgadas el curso pasado. “Son una realidad publicada en el Bocyl y que se puede constatar en cualquier colegio. Las becas se han reducido mientras que la necesidad, por las políticas erróneas del PP en la creación de empleo y riqueza, sigue creciendo”, recalcan.

Sorprendentemente el concejal que apela a la implantación de un programa por parte de la Junta para la cesión de libros usados, el programa Releo, para negar las ayudas no entiende o no quiere entender que este proyecto se puso en marcha “porque muchos niños y niñas no pueden adquirir su material básico de estudio. Los libros son un producto de primera necesidad que para el PP aparece, con estos argumentos, como un producto de lujo”

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista volverá a presentar mociones para programas de ayuda de libros como redactará una enmienda a los presupuestos para el ejercicio 2014 si el PP no cumple con la ciudadanía y establece ayudas especiales para las familias con menos recursos en el municipio.